



DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3208-3977 - www.nikkeyshimbun.com.br

ANO XVI - Nº 3701

# ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

SÃO PAULO, SÁBADO, 09 DE FEVEREIRO DE 2013

matsubara  
Hotel & Convention Center  
Rua Coronel Oscar Porto, 836 - Paraisó  
São Paulo - SP - Tel: (11) 3561-5000

R\$ 3,30

# 中国、射撃レーダー否定



北京の中国外務省で記者会見する華春瑩副報道局長=8日(共同)

**(共同)** 中国外務省の華春瑩副報道局長は8日の記者会見で、中国海軍艦船による海上自衛隊護衛艦などへの射撃管制用レーダー照射について「日本の捏造」と全面否定した。これに対し、日本側は河相周夫外務省事務次官が中国の程永華駐日大使を外務省に呼んで厳重抗議し、日中双方が応酬する事態となつた。日本政府は主張の正当性を裏付けるため、レーダー照射に関するデータ開示の検討にも着手した。中国国防部は8日、インターネットのホームページで射撃管制用レーダーを使用したとする日本側の説明を否定。監視用レーダーを使ったと主張した。河相氏は中国政府の主張に関し「全く受け入れられない」と伝達。「中国は誠実に説明責任を果たし、再発防止に全力を尽すべきだ」と程氏に求めた。

# 程永華大使に嚴重抗議 政府、データ開示の検討にも着手

の回答を寄せた。

日米、レーダー照射で連携確認

照射で連携確認

二一米大統領報道官は同日の記者会見で「地域の同盟国と共に関与している」と述べ、日本と緊密に連携する考えを示した。この日の協議で日本側は護衛艦がレーダー照射を受けた詳しい状況などを説明。米側は日中双方が冷靜に対応し、事態をエスカレートさせないことが重要との認識を示した。核実験を強めたようだ。核実験を行する構えの北朝鮮への対応策も意見交換した。

日本側は「うなぎ屋」

親父さんらが、悲痛な泣き声を上げている。あのリシャのソクラテスは沈黙考を重ね、「土から生まれる」と語り、日本で

鰐獲が原因とされている。これが欧洲でも同じ遠いさて、このウナギの生態

不足だが、河川の汚染と鰐獲を輸入しており、夏の

季節ともなれば、専用機で運ばれてくる。年間に

養殖も難しく、養殖も難しく、養殖は許されない。

これが米側は日中双方が連携して、うなぎ屋の親

が好きな鰐が急減し、環境が悪化す」と信じられてきた。この二ホンウナギ誕生について、東京大学の坂本教授が、日本から

上がった報告はまだ耳にしている。日本でも懸命だけれども、成果があまりよだれだ。核実験を強めたために騒が大きくなりた。この二ホンウナギ誕生について、東京大学の坂本教授が、日本から

中国から「蒲焼」にした。この二ホンウナギ誕生について、東京大学の坂本教授が、日本から







【共同】試験当日は、いつもより早く家を出る。受験生も多いはず。事前に早起きの習慣を身に付けておきたい。試験を控えた学生に、早起きや朝食の摂取、朝の試験勉強などを、兵庫県赤穂市の関二西福祉大は、看護師などの国家試験を受ける4年生を支援しようと、「朝活」の取り組みを昨年2月から実施している。平松正臣学部長。自由学習塾も受験生に朝型

【共同】参考。4年生のゼミがある火曜と木曜に、学生食堂の開店を午前8時に早め、100円で焼きたてのパン2個に、コーヒー牛乳、野菜ジュースなどをフリードリンクで提供。学生に早めの登校を呼び掛けている。朝をするものは、一日を制す。学生は深夜まで勉強しがちだが、試験に備え、朝起きるようになって朝こはんを食べる。朝活で1時間早く起きるようになると、朝ごはんを取る習慣を身に付けてほしい」と社会福祉士部長。自由学習塾も受験生に朝型

# 日本のテレビ放送が60年

## メディアの王者曲がり角に 若者離れ、ネットに活路

〔共同〕日本のテレビ放送が1日で60周年を迎えた。速報性と娛樂性を武器にメディアの王者として君臨してきたが、インターネットの普及で若年層にテレビ離れの兆しが見える。

ネットとの連携に活路を見いだそうと各局が模索する中、次世代テレビ移行前倒しの動きも、テレビは曲がり角を迎えている。



NHK総合のテレビ60年記念ドラマ「メイドインジャパン」の一場面

▽陰り  
「総世帯視聴率が年々下がつていていることは、深刻な受け止めが必要がある」と保好社長は、1月28日の記者会見で、こう言葉を曇らせた。

▽陰り  
「総世帯視聴率はテレビを見ている世帯の割合を示す指標。ビデオリサーチによると、関東地区のゴールデンタイム(午後7時~10時)で、ピーチの1980年代初頭から10ポイント以下落

て表記を始めた。サツカーネット以降、ソニー、日本テレビは昨年、同

組んでいたのがペライバル、であるネットとの連携特に重視するのは、

そんな中、各局が取り組んでいた「スマートメディア」としてのネットとの連携特に重視するのは、

ここ数年は60%台前半で推移する。テレビ離れは、スマートフォン・多機能携帯電話など新しいメディアに敏感な若年層で進んでおり、NHK放送文化研究所の2010年の調査では、16~29歳でテレビに「毎日」接触する人は5年前の9.1%から9ポイント低下。「欠かせないメディア」として挙げる人の割合は「インターネット」に追い越された。

そこで、スマートフォンやスマートルームでの利用が増加している。一方、テレビ画面の映像配信サービスなど新勢力が

専門化され、デジタル化でB/Sのチャンネルが増加、ネット経由の映像配信サービスなど新勢力が続々と参入している。

1月22日のNTTドコモの新製品発表会。注目を集めたのは、スマートフォン「スバルハイビジョン」(8K)の実用化試験放送を2016年

本放送を目指す方針。NTTドコモはさらに画質が求められる「イベント」を重ねて、C-M飛ばしでビジネスモデルを確立する可能性がある。同局の若井真介メディアデザインセンター長は「スマートが第一の画面とどう引き込むか。テ

リップ展」開幕を呼ぶチユーリップ展が

主催するなどして樂

じていた。

「黄小町」など約25品種を紹介。来場者は赤や

ピンクなど色鮮やかな花

を眺めたり、イベント限

定のケーキを味わつたり

して楽しんだ。

この日は庄下保育所の年長児30人も訪れ、記念撮影をするなどして樂

じていた。

ホームをつくらなければ利益が逃げる」と語る。

▽漫食

一方、テレビ画面の争

争は激化。ドラマ、音楽ビデオを

テレビ画面で見られる新

サービスだ。加藤社長は「家庭の中のテレビ画面は大きな存在であり、スマートモードを

ネットとの運動は民放

で「平等」で力を込めた。

スマートモードになると、スマートモードを

で「平等」で力を込めた。

スマートモードを

で「平等」で力を込めた。



